



Jaca, a 18 de abril de 2017

Estimado/a socio/a:

Queremos informaros de las próximas actividades que vamos a realizar en el mes de mayo, que son las siguientes:

Ciclo de conferencias de primavera, en esta ocasión versa sobre las capillas y retablos barrocos y renacentistas de la Catedral de Jaca. Esperamos que los temas de los que se va a hablar sean atractivos para vosotros, y podamos contar con vuestra asistencia, como en ediciones anteriores, en el Salón de Ciento del Ayuntamiento de Jaca los días 12 y 19 de mayo a las 20,00horas. Los temas a tratar serán los siguientes:

- Día 12 de mayo: "La Catedral de Jaca en el siglo XVI. Bóvedas de piedra y Capillas ciudadanas". Por don Carlos Garcés Manau. Licenciado en Historia Medieval por la Universidad de Zaragoza
- Día 19 de mayo: "La Jacetania y su catedral: algunas dotaciones retablísticas del siglo XVIII". Por don Javier Costa Florencia. Doctor en Historia del Arte por la Universidad de Zaragoza.

Visita Cultural a Huesca el día 13 de mayo, sábado, ya que con los profesores de pintura al fresco vamos a tener oportunidad de ver en la Catedral lugares que habitualmente no se enseñan. El programa de la visita es: por la mañana visita a la Catedral empezando por la sacristía (archivo, biblioteca, capilla del Rosario ..), a continuación el Museo, y finalizar por la catedral , torre, salón Tanto Monta y alguna cripta, al medio día comida en el restaurante La Plancha, y por la tarde visita guiada a la Iglesia de san Pedro el Viejo. Teniendo previsto terminar la visita a las 19,00h para regresar a casa.

El punto de reunión para salir será la Estación de Autobuses de Jaca a las 08,00 horas, allí podremos coger un autobús que vamos a alquilar para realizar la actividad.

El coste previsto por socio incluyendo el autobús, la comida y las visitas es de 40€, y para los no socios de 50€; como comprenderéis el precio puede variar dependiendo del número de personas que nos apuntemos al autobús. Al tener que adelantar dinero para contratar la comida y el autobús, en esta ocasión se ha pensado en realizar una preinscripción inicial debiendo abonar en ese momento el 50% del importe total (20€), mediante un ingreso en la C/C 2085-2358-91-0300281099, y posterior comunicación al correo electrónico de la Asociación

asanchoramirez@gmail.com o dejando fotocopia del ingreso en la Tienda de Juan Carlos Moreno, o en la Joyería Mesado, en horario comercial, antes del 5 de mayo. El importe de la preinscripción solo se devolvería en el caso de que la persona no pueda asistir por un motivo de fuerza mayor, de este modo no supondrá un aumento del coste a las personas que realicen la visita.

Premio "Bara Jaquesa" Como el año pasado entregaremos en los últimos meses del año el premio "Bara Jaquesa" a la Institución o persona que con su trabajo se haya distinguido en la conservación del Patrimonio de la Comarca. La elección será por votación de los socios por lo que esperamos vuestro voto mediante carta o correo electrónico.

Como en los próximos días se celebra el día de San Jorge, os enviamos un ejemplar del I Cuaderno de Divulgación Sancho Ramírez, que hemos empezado a editar para publicar trabajos, investigaciones, o conferencias. En este primer número publicamos el trabajo de investigación que resultó ganador en la Beca de Investigación "Sancho Ramírez" del año 2016

Un saludo



Juan Carlos Moreno Anaya
Presidente de la Asociación Sancho Ramírez

